

# Coupe Latine. L'équipe de France sacrée

La dernière étape de la Coupe Latine était un format longue distance organisé hier dans la forêt de Carnoët, près de Quimperlé. L'équipe de France a dominé la partie.



Photo Damien Chemillé

Le Lyonnais Thibault Poupart (équipe de France) a remporté l'épreuve finale de la Coupe Latine.

Cette dernière étape n'a été qu'une formalité pour l'équipe de France qui a su profiter du format longue distance pour faire la différence sur les Belges, les plus menaçants pour la victoire finale par équipe. Les Français ont gagné cinq des six catégories avec Laurine Loterie (cadette), Valentin Levesy (cadet), Fanny Roche (junior fille), Charlotte Bouchet (femme) et Thibault Poupart (homme). Il n'y a que dans la catégorie des juniors hommes que l'équipe de France a été devancée, le Roumain Daniel Barkasz gagnant l'épreuve devant le Belge Thomas Gillet et le Français Olivier Sutter.

Battu à Scaër par le Roumain Alin Zinca Ionut et à Quimperlé par le Belge Jean-François Krier, le Français Thibault Poupart a pris sa revanche à Carnoët. « À Quimperlé, j'avais perdu du temps sur la distance sprint après avoir pris la mauvaise carte. Cette fois, ça s'est bien passé, j'ai bien géré mon effort pour être régulier tout au long de la course », confiait le vainqueur à l'arrivée.

## Moins de nations cette année

L'équipe de France a donc remporté une Coupe latine ayant mobilisé moins de nations que

prévu. « D'habitude, le niveau est plus relevé avec l'Espagne, l'Italie et le Portugal, mais en raison de problèmes économiques, ces pays n'ont pas pu participer cette année », confiait Jean-Paul Ters, le président de la Fédération française de course d'orientation. Il était toutefois heureux du succès rencontré par les autres courses qui ont mobilisé plus de 1.200 participants venus de toute la France, mais aussi de pays européens non latins comme la Suisse et la Finlande. « Cette série de courses est aussi une belle promotion pour notre sport qui manque de médiatisation. Nous souhaitons devenir sport olympi-

que, mais c'est très compliqué. Ce ne sera pas avant 2020 ou 2024. Nous avons plus de chances d'incorporer le ski-orientation aux JO d'hiver », ajoutait le président de la FFCO.

En Bretagne, cette Semaine otomnale, « le plus grand événement de course d'orientation jamais organisé dans la région », se termine aujourd'hui à Lorient avec une course moyenne distance ne comptant pas pour la Coupe latine. Cette dernière vivra sa prochaine édition en 2013, en Roumanie, avant de se rendre en Uruguay en 2014.

## LES RÉSULTATS

**Cadettes (4,3 km, 11 balises).** 1. Laurine Loterie (France) en 35'30", 2. Eliane Schmitz (Belgique) à 4'26", 3. Jessica Hernandez (Uruguay) à 56'44", 4. Iczel Lorena Ortiz Benitez (Paraguay) à 1 h 02'44".

**Cadets (6 km, 14 balises).** 1. Valentin Levesy (France) en 37'16", 2. Marinel Blejdea Alexandru (Roumanie) à 5'28", 3. Clément Demeuse (Belgique) à 7'31".

**Juniors filles (6,1 km, 14 balises).** 1. Fanny Roche (France) en 46'07", 2. Cecilia Anghel Andra (Roumanie) à 7'46", 3. Fanny Tilkin (Belgique) à 22'52".

**Juniors garçons (9,2 km, 21 balises).** 1. Daniel Barkasz (Roumanie) en 59'52", 2. Thomas Gillet (Belgique) à 6'43", 3. Olivier Sutter (France) à 14'04", 4. Silvio Martino (Uruguay) à 1 h 33'13".

**Femmes (8,4 km, 17 balises).** 1. Charlotte Bouchet (France) en 1 h 08'09", 2. Séverine Vander Meulen (Belgique) à 2'10", 3. Veronica Minoiu (Roumanie) à 10'22", 4. Maria C. Gonzalez Correa (Uruguay) à 1 h 41'46".

**Hommes (14,2 km, 27 balises).** 1. Thibault Poupart (France) en 1 h 31'14", 2. Jean-François Krier (Belgique) à 7'11", 3. Mauro Dominguez (Uruguay) à 1 h 31'35".

**Coupe Latine.** 1. France 95 pts, 2. Belgique 74 pts, 3. Roumanie 46 pts, 4. Uruguay 30 pts, 5. Paraguay 6 pts.